

swissdox.ch

© *Berner Zeitung*; 12.04.2011; Seite 3

BZ Emmental emmental

## **Schüler im Putzeinsatz**

*Heimiswil 150 Schülerinnen und Schüler aller Klassen beteiligten sich am Putztag. Am meisten zu tun hatten sie entlang der Luegstrasse.*

Bereits zum dritten Mal führte die Schule Heimiswil/Kaltacker auf dem Gemeindegebiet den Clean-up-Day, also einen Putztag, durch. Mit Handschuhen, Leuchtwesten, Plastikeimern und Kehrichtsäcken ausgerüstet, zogen zehn Putzequipen den verschiedenen Bachläufen und Strassen entlang. Die Schule durfte dabei wiederum auf die Hilfe von Eltern sowie Werkhof-Mitarbeitern zählen.

Die Jugendlichen staunten nicht schlecht, was sie alles fanden. Die Palette reichte von PET-Flaschen über achtlos weggeworfene Schnellimbissverpackungen bis hin zu alten Schuhen. Vor allem entlang der Luegstrasse entdeckten die Schülerinnen und Schüler diverse Stellen, an denen wohl Autofahrer auf einem einsamen Wegabschnitt auch Haushaltsmüll entsorgen.

Die insgesamt 150 Erst- bis Neuntklässler machten sich ihre Gedanken zum Umweltschutz: «Künftig schmeisse ich nichts mehr einfach weg», war zu hören. Es sei zu hoffen, dass die Erfahrungen dieser praktischen Littering-Lektion möglichst lange haften bleiben, schreiben die Lehrkräfte in ihrem Bericht zum Clean-up-Day.

**pd**